

## Hispanitas organiza su primer Concurso de Dibujo de mascarillas

11/06/2021



Imagen de familia de los pequeños ganadores

Desde Hispanitas han querido agradecer a los más pequeños su comportamiento ejemplar durante la pandemia con un bonito premio al mejor diseño de mascarilla entre los alumnos de infantil y primaria de los colegios de Petrer.

El concurso finalizó el pasado viernes día 4 con la entrega de premios en el Outlet Hispanitas de Petrer, donde hubo dos ganadores por colegio. Los premiados podrán disfrutar de un día en familia en el Bioparc Valencia. La visita incluye un bono de 50 euros para la gasolina y, además, a cada ganador, se le hará entrega

de 30 mascarillas elaboradas con su propio diseño y fabricadas en material sostenible.

La exposición con los fantásticos dibujos de todos los finalistas estará expuesta en el Outlet Hispanitas hasta el próximo 12 de junio.

Gracias a la implicación de los colegios, Hispanitas ha podido llevar a cabo esta bonita iniciativa, con la que han querido fomentar el diseño y la creatividad entre los más pequeños, y con la que, afirman, se sienten muy felices por la gran acogida y alto índice de participación

que han conseguido.